

DANKE, HANNE !



Als waschechter Illerberger beendet Johann Miller, genannt „Hanne“ nun seine aktive Fußballer-Laufbahn beim SSV Illerberg/Thal.

Schon bei seiner Geburt am 05.09.1962 schienen die kleinen Beinchen dem Fußball verschrieben zu sein. Kaum ein paar Jahre später gründete er nämlich schon seine eigene kleine Fußballwelt, denn bei den Buben von Illerberg war bekannt, daß man bei Miller's im Hof wunderbar kicken konnte. Kurze Zeit später hieß es bei den Jungs dann: „Auf, jetzt gama auf 'd Hauka“, also jetzt gehen wir auf den Fußballplatz.

Am 05.08.1970 wurde Hanne dann Jugendspieler beim SSV. Er konnte nun hier das umsetzen, was er schon als „Straßenfußballer“ im Miller Hof gelernt hatte. Seine Kumpels von damals, wie z.B. Walter Keller („Jake“), Harald Süssegger („Harry“), Siegfried Schwarz („Siggi“) oder Werner Danner („Pan“) begleiteten ihn auf dem Weg zu einem der besten Spieler Illerbergs. Diese Karriere wurde in der B-Jugend jäh unterbrochen, als eine Verletzung eine schwere Knieoperation zur Folge hatte und es lange im Ungewissen blieb, ob er jemals wieder kicken könnte.

In der Saison 81/82 wechselte Hanne dann ins Aktivenlager über. Seiner damaligen Verletzung zum Trotz spielte er noch jahrelang, nämlich 15 Jahre für den SSV. Nicht nur als Mittelfeldakteur, sondern auch als Libero war und ist unser Hanne immer eine Verstärkung für die Mannschaft. Bis zum heutigen Tag hat er in jedem seiner 474 Spiele seine ganze Erfahrung und sein Können dem SSV gewidmet.

Aber nicht nur aktiv ist unser Hanne eigentlich für uns unentbehrlich, auch seine ehrenamtlichen Tätigkeiten als Schriftführer und Ausschußmitglied müssen hier lobenswert erwähnt werden.

Was bleibt uns nun zum Schluß noch zu sagen, außer **Danke, Hanne** für die vielen wunderbaren Fußballstunden, die Du uns als Mitspieler, Zuschauer oder Verantwortlicher beschert hast.

SSV-Express-Team, Mannschaft und Abteilungsleitung